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SECCIÓN NUEVA PLAZA EN CHANA

SECCIÓN AVENIDA COMERCIAL

ALZADO AVENIDA COMERCIAL

Oficinas

Comercio

Viviendas

Para nuestra ciudad futura, en la que se pretende albergar al 
doble de ciudadanos actuales, primero hemos localizado los 
espacios libres no edificados por los que plantearemos 
mayoritariamente el crecimiento de la ciudad. Para ello hemos 
diseñado unas manzanas rectangulares de 50x55m con espacios 
libres públicos interiores de 20x25m, sobre este fundamento en 
cada lugar hemos adecuado la manzana, dividiéndola, 
truncándola, abriendo espacios. Con esta tipología conseguimos 
crear multitud de espacios verdes creando recorridos muy 
agradables por el barrio.

Soterramos el tren y creamos una avenida comercial como eje 
centrador para fomentar el comercio del barrio. En las 
Soterramos el tren y creamos una avenida comercial como eje 
centrador para fomentar el comercio del barrio. En las 
fachadas que dan a esta se encuentran los comercios y cuentan 
con soportales protegiendo a los viandantes de la lluvia. La 
avenida cuenta también con vía rodada, colocamos árboles a 
ambos lados de esta dando seguridad al ciudadano. La primera 
planta de las manzanas que dan a la avenida la reservamos para 
oficinas y coworking, que además se unen edificio con edificio en 
una terraza común.

Conociendo el barrio vemos la gran demanda de aparcamiento 
que tiene y la falta de espacios amplios donde relajarse. Para 
Conociendo el barrio vemos la gran demanda de aparcamiento 
que tiene y la falta de espacios amplios donde relajarse. Para 
solucionarlo elegimos la zona más adecuada y liberamos un 
espacio donde creamos un parque a nivel de la calle y un 
parking público bajo este. En nuestra ampliación los residentes 
cuentan con parking privado.

Al aumentar la población nos encontramos con la falta de Al aumentar la población nos encontramos con la falta de 
instalaciones. El primer problema el envejecimiento del “baby 
boom”, faltan residencias en Granada, así que construimos una 
junto a los colegios y un gran parque. También creamos un 
centro cultural y un centro de salud.
En las entradas de los colegios dejamos espacios donde poder 
esperar los estudiantes. 

Como separación de la autovía con el barrio conservamos el Como separación de la autovía con el barrio conservamos el 
parque ya existente y lo ampliamos a lo largo de esta, como una 
barrera vegetal. Además eliminamos el tráfico rodado de ciertas 
calles que conectan el parque con el barrio, dejando entrar la 
vegetación en la ciudad.


